



## Prenons un peu de distance

publié le 15/10/2010 - mis à jour le 25/10/2010

Voici quelques vues du collège Jean MONNET prise à l'aide d'un U.L.M. à une hauteur de 1000 pieds grâce au pilotage rigoureux de M. Reclus et au sang froid de M. Guyonnet. Ces photos serviront dans le cadre d'un [projet de 3B](#).

Pour ceux que cela intéresse : il est possible de faire des baptêmes d'U.L.M. par beau temps au club de Chenay le week end. Les appareils sont des biplaces.

Pour ce qui est des sensations : c'est Ultra Léger Motorisé et cela bouge au moindre trou d'air ou à la moindre turbulence.

### Portfolio

